

# 学校だより 9月号 じのしま

令和4年9月1日  
宗像市立地島小学校  
校長 秦 克伸



## 二学期がはじまりました

2019年の12月からあっというまに世界中に広がった新型コロナウイルス。全国一斉休校から2年半たちましたが、まだゴールは見えてきていません。この二学期も感染状況に応じて柔軟に対応していく必要があります。子供たち・島の皆様の安全を優先することで、行事の延期・変更・中止等があるかもしれませんが、ご理解・ご協力よろしくお願ひいたします。

## 除草作業ありがとうございました



8月28日(日)除草作業を行いました。早朝より参加して下さった島のみなさまありがとうございました。8時過ぎに学校に来た子供たちは、整備された運動場に感動する

とともに、校舎敷地の整備や草運びに汗を流しました。自分たちが運動場で思い切り走り回り、遊ぶことができるのも、学校を支えてくださるたくさんの方のおかげであることを感じながら働く子供たちでした。

## 地島山笠のかざりつけ



コロナ禍の下、山笠の巡行は行うことはできませんでしたが、山笠を飾らせていただきました。

14日(木)子供たちは山笠を飾る喜びであふれ、りくさん、ゆうせいさん、ちひろさんは、地島山笠について留学生にいろいろなことを教えていました。また、練習してきた合奏も披露することができました。

子供たちに山笠を少しでも体験させてあげたいという地域のみなさまの気持ちに感謝申し上げます。

また、飾りつけの最中、事後に差し入れをいただきました。身も心も味も子供たちにとって、記憶に残る山笠の飾りつけでした。

## 終業式での姿



一学期の自分の成長を振り返り、一人ずつ発表をしました。ただ話すだけでなく、実際にやってみせたり、視覚資料を準備したりするなど、工夫した発表が見られました。

目標に向かって、自分の成長を堂々と発表する姿がとても印象に残りました。

## 9月行事

- 1日(木)手紙配り
- 2日(金)地島音頭練習
- 7日(水)ALT
- 10日(土)土曜授業「地島総合防災訓練」
- 12日(月)チャレンジ玄海～18日
- 13日(火)中運動会
- 14日(水)ALT
- 16日(金)運動会準備
- 17日(土)運動会
- 20日(火)代休
- 21日(水)ALT
- 27日(火)バードウォッチング
- 28日(水)ALT
- 29日(木)Genkai4スクール 図書指導
- 30日(金)三線指導

地島をあげての防災訓練です。ドクターヘリも来る予定です。いざという時のために自分が何をしなければならないか、何ができるか考える機会にします。下校が12時過ぎになる予定です。

コロナウイルス感染症の状況によっては実施の仕方が変更される可能性があることをご了承ください。参加対象や荒天による延期の仕方については、**本日配付のお手紙**をお読みください。

地島小、玄海東小の6年生が、玄海小に集まり3校の6年生がともに一日を過ごします。お互いのことや中学校生活について知り、半年後の中学校進学への期待や夢を育みます。

### 9月以降、2学期の主な行事

- 10月1日 みあれ祭
- 11月上旬 福津イオンでの児童発表
- 11月12日 宗像市子ども大学(学校)
- 11月13日 宗像市子ども大学(グローバルアリーナ)  
※13日は自由参加です。
- 11月25日 魚さばき教室

地島小学校 学校だよりは、右の地島小学校HPからもお読みいただけます。

